

Communiqué de presse du Conseil administratif

Aux représentant-e-s des médias

21 décembre 2021

Le Conseil administratif reconduit son soutien à SOS Méditerranée Suisse

Le Conseil administratif a décidé d'octroyer à l'association SOS Méditerranée Suisse la somme de CHF 25'000.- sur le « Fond municipal d'aide humanitaire pour les collectivités publiques victimes de catastrophes naturelles ou de conflits armés » pour les opérations de recherche et de sauvetage du navire *Ocean Viking* en mer Méditerranée.

La crise humanitaire en mer Méditerranée a déjà coûté la vie à plus de 22'900 personnes, ce qui représente près de 10 morts par jour depuis 7 ans. Le réseau européen SOS Méditerranée a conduit jusqu'à présent plus de 310 opérations, portant ainsi secours à environ 35'000 personnes depuis février 2016, dont plus de 5'000 femmes et 8'000 enfants.

Contact.

M. Philippe d'Espine, chargé de l'information du Conseil administratif
079 372 84 59 – philippe.despine@ville-ge.ch

Le Conseil administratif solidaire avec les populations touchées par le conflit au Yémen

Le Conseil administratif a décidé de répondre favorablement à la demande d'aide d'urgence de Handicap International pour améliorer l'accès aux services de santé et assurer des soins de réadaptation à la population touchée par le conflit au Yémen. Le projet soutenu dans le contexte de la plus sévère crise humanitaire du monde, vise à fournir des services de réadaptation complets, les services de prothèses, la fourniture d'appareils fonctionnels et le soutien psychosocial aux personnes handicapées et/ou blessées, dont de nombreux enfants, et à leurs aidant-e-s.

La somme de CHF 25'000.- octroyée pour ce projet est prélevée sur le « Fond municipal d'aide humanitaire pour les collectivités publiques victimes de catastrophes naturelles ou de conflits armés ».

Contact

M. Philippe d'Espine, chargé de l'information du Conseil administratif
079 372 84 59 – philippe.despine@ville-ge.ch